

Soirée Cinéma :

CASANEGRA

Casablanca/Maroc 2008,
version originale : arabe, sous-titres anglais et français UT, 110 m



Adil, qui rêve de la ville de Malmö, demande à Karim : "Tu veux rester à Casanegra?" "Où?!", lui demande Karim d'un ton irrité. "Casanegra", répète Adil en ricanant, et il pointe la main vers les rues désertes de la ville qui les entoure dans la nuit, ville de vauriens et de petits délinquants: "Ici!"

Ce deuxième long-métrage de Nour-Eddine Lakhmari, né en 1964 dans la ville de Safi, a connu un vif succès au Maroc et dans les manifestations internationales, remportant des prix au Festival du film à Dubaï et au Festival du film arabe à Rotterdam.



Quand? Mardi 6 mai 2014, 18h30 – 20h15

Où? Université Bastions (Rue De-Candolle 5, Genève), salle B101

AELCA
(Association des Etudiants en Langue et Culture Arabe)

Unité d'arabe de l'Université de Genève



Schweizerische Gesellschaft Mittlerer Osten und Islamische Kulturen
Société Suisse Moyen Orient et Civilisation Islamique
Società Svizzera Medio Oriente e Civiltà Islamica